

震災支援速報

オフィシャルサイト=<http://www.kagoshima.coop/rinji/touhoku-jishin.html>

2011年3月28日 発行
第2号 生協コープかごしま
震災対策本部:事務局
TEL 099(286)1111

消費税反対の日(金)には 全利用額の1%を 支援募金にあてます

みなさんの利用が支援につながります。

「消費税反対の日(4月1日)」・今度の金曜日には、お店の利用総額の1%を「支援募金」に充てます。

私たち組合員の利用が、そのまま支援募金になります。また、あわせて全店舗の店内・店頭で店舗委員のみなさんやフレンズさん、また職員も一緒になって一斉に募金活動を行ないます。周りの方々にも広めて、4月1日はコープのお店へご来店ください。

第二陣支援メンバーを派遣

第二陣の支援メンバーは26日(土)に灯油・介護用品・菓子などをトラック3台に積み込み、本部職員や田上店に来店された組合員さんに見送られて出発。28日未明にみやぎ生協へ到着し、さっそく支援活動を開始したという連絡が届いています。

生協だからこそその「絆」の強さを感じた

第一陣支援メンバー報告

◆共同購入の担当者と一緒にお見舞い訪問した先には幼稚園と老人施設がありましたが、建物にも津波が押し寄せて安否不明の職員さんが多数いるようでした。そんな中で全国の生協のトラックも人も集結し、みやぎ生協の職員と一緒に活動していることや、みやぎ生協の職員さんがメンバー(組合員)さんのお宅を一軒一軒訪問し声を掛けていることに、生協の「人と人のつながり=絆」を強く感じました。

◆身体的には疲れはないのですが、何もかも無くっている場所を見、みやぎ生協の職員と組合員さん宅を訪問して行く中で、今でも心が折れそうで何も言えなくなります…

◆どういう支援ができるのだろうと思いながら現地に入った。目の当たりにし、もし鹿児島で起きたら、自分たちは何ができるのだろうとなった。私だけでなく、一人ひとりが考えるきっかけになればと思います。これから先、長い時間がかかると思うけれど、継続して支援したいと思います。

まずは募金活動で支援を継続しましょう

託された「青春100%紅茶」「ボンタンアメ」
現地の支援物資として届けました。



【写真上】みやぎ生協で青春100%紅茶をお届ける吉富団長【写真右】お見舞い活動でボンタンアメなど鹿児島からの物資を渡しました。



みやぎ生協の職員さんはメンバー(組合員)さんのお宅を一軒一軒訪問してお見舞いをおこなっていました。